

Stadtradeln - Wir machen mit, Du auch?

Um die Umwelt zu schonen, macht die Elisabethenschule dieses Jahr vom 3.6.18 bis zum 23.6.18 erstmalig bei der Aktion «Stadtradeln» mit.

Ziel ist es, möglichst viele Kilometer zu sammeln und/oder mit einem möglichst großen Team aus aktiven FahrradfahrerInnen anzutreten. Deshalb brauchen wir EUCH!

Anmelden kann man sich entweder unter:

https://www.stadtradeln.de/home/

oder mithilfe der Stadtradel-App – diese trackt auch direkt die Kilometer anmelden:

https://www.stadtradeln.de/app/ oder im AppStore/Android die App "Stadtradeln" auswählen.

Damit niemand sich privat mit allen Daten registrieren muss, haben wir für jede Klasse sowie die E2 und die Q2 Accounts angelegt. Wer z.B. für die 5a radeln möchte, meldet sich direkt unter "Mein Stadtradeln",

Benutzername: ELI5a, Kennwort: EliBike18!

an. Das Kennwort ist für alle identisch, nur die Klasse bzw. Stufe variieren. Unter dieser Adresse kann das ganze Klassenteam mitradeln. Aber nicht nur das: auch LehrerInnen und Eltern können und sollen mitradeln. Macht Werbung unter LehrerInnen und Eltern und macht Euer Team so groß wie möglich!

Alternativ kann man sich auch als Einzelperson im Team der Elisabethenschule registrieren.

Der Veranstalter prämiert die Schule mit den meisten Kilometern und die Schule mit den meisten Radlern. Der Förderverein der Elisabethenschule prämiert zusätzlich die drei besten Klassen.

Melde Dich jetzt mit Deiner Klasse an und trete dem Team der Elisabethenschule bei.

Dein Eli-Stadtradel-Team (jsc.ffm.eli@gmail.com)